







Kemudian Bapak Abdurrahman dan Ibu Suryati melaksanakan *tajdid al-nikāh* di KUA Kecamatan Nganjuk sebagai upaya untuk bisa diterima oleh KUA Kecamatan Nganjuk dalam mengurus pencatatan pernikahan anaknya. Akan tetapi pada proses atau pada tahapan selanjutnya ayahnya ternyata tidak bisa menjadi wali, hal ini karena tercatat pernikahannya baru padahal anaknya sudah ada. Berikut adalah cerita dari dari narasumber Ibu Utami, yaitu sebagai berikut:

*“Awalnya itu saya ingin menikah dengan calon suami saya, kemudian saya dan suami saya datang ke KUA untuk melakukan pernikahan, tapi KUA tidak bisa menikahkan saya karena orangtua saya yang belum mempunyai buku nikah. Pernikahan saya dan suami saya berhenti dan tidak lanjut lagi. Kedua orangtua saya datang ke rumah Moden, orangtua saya curhat kalau saya tidak bisa dinikahkan karena kedua orangtua saya yang belum punya buku nikah, dan Moden menyarankan kedua orangtua saya itu melakukan isbat nikah. Tapi dengan beberapa alasan karena saksinya berada di jauh dan bapak dari ibu saya juga sudah meninggal, kedua orangtua saya menolak. Solusi lain dari Bapak Moden adalah menikahkan kembali orangtua saya. Setelah orangtua saya menikah dan mendapatkan buku nikah, kemudian saya dan kedua orangtua saya datang lagi ke KUA untuk mengurus pernikahan saya. Pihak KUA mengatakan “apabila pernikahan ini dilaksanakan maka harus menggunakan*



Karena pada dasarnya *tajdīd al-nikāh* adalah pengulangan akad nikah yang sebelumnya sudah pernah dilakukan oleh suami, baik syarat maupun rukunnya dan proses pelaksanaannya hampir sama dengan akad nikah yang sebelumnya pernah dilakukan.

Dalam pelaksanaan *tajdīd al-nikāh* di KUA Kecamatan Nganjuk ini sudah sesuai prosedur pernikahan yang telah ada ketetapannya dalam Undang-undang maupun dalam hukum Islam yang ada di Indonesia. Dari penjelasan Bapak Wawan yang merupakan salah satu saksi pada saat dilaksankannya *tajdīd al-nikāh* ini, penulis bisa simpulkan bahwa *tajdīd al-nikāh* di KUA Kecamatan Nganjuk adalah sebagai berikut:

Pertama, dalam hal ini pasangan suami istri mengatakan kepada pihak Moden yang ada di desa Kelurahan Kartoharjo, tentang keinginannya untuk menikah sesuai dengan hukum yang ada pada pemerintahan. Suami istri tersebut mengatakan kepada Moden Kelurahan Kartoharjo bahwasanya keduanya telah melakukan nikah secara sri di luar Kelurahan Kartoharjo. Kemudian Moden menyarankan untuk keduanya melakukan isbat nikah atas pernikawinan sirrinya tersebut, karena adanya alasan tertentu orangtuanya menolak untuk menisbat nikahkan anaknya tersebut. Jalan yang ditempuh adalah menuju ke KUA Kecamatan Nganjuk dan kemudian dinikahkanlah keduanya menurut agama Islam dan menurut hukum yang berlaku.















Dilihat dari sisi pelaksanaan *tajdīd al-nikāh* yang dilakukan oleh seorang masyarakat kelurahan Kartoharjo bahwa pelaksanaan pembaharuan akad nikah yang dilaksanakan bukan berarti membatalkan akad nikah yang pertama, baik akad pertama ataupun akad yang kedua adalah sah. Karena akad yang kedua hanya bertujuan untuk mensahkan perkawinannya menurut peraturan pemerintah.

Dari uraian di atas dapat disimpulkan bahwa *tajdīd al-nikāh* ini dilaksanakan karena adanya peraturan dari pemerintah tentang pencatatan perkawinan yang harus dilaksanakan bagi setiap warga Negara Indonesia. Apabila mengabaikan peraturan ini, jika ada perselisihan di dalam rumah tangga maka tidak akan mendapatkan perlindungan hukum.